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Abstract (en)
The combination shower assembly (11) has a front panel (12) with at least one shower function unit (13). The front panel (12) can be of glass and/or
a translucent material, for the light from a back lighting unit (29) and any light diffusers (27) to direct the light outwards through the front panel (12).
The rear surface of the front panel glazing (12) has a coating impermeable to light, apart from the light passage zones (21). The assembly has a
holding rod (19) for a hand shower (13) or shelves (18) of a light conductive or transparent material, illuminated by back lighting (39).

Abstract (de)
Durch die Erfindung wird eine Duschkombination (11) mit einer Vorderfront (12) geschaffen, die wenigstens eine Brausefunktionseinheit (13, 14)
aufweist. Die Vorderfront kann zumindest teilweise aus Glas bestehen und/oder lichtdurchlässig sein. Durch wenigstens eine rückwärtig angeordnete
Beleuchtungseinrichtung (29, 41) sowie eventuell vorgesehene Lichtleit- bzw. Lichtverteilelemente (27, 42) kann Licht in die Vorderfront (12)
eingekoppelt werden und nach außen abgestrahlt werden. Bevorzugt besteht die Vorderfront (12) aus einem gläsernen Frontschild, dessen
Rückseite bis auf Lichtdurchlässe (21) lichtundurchlässig abgedeckt ist. In weiterer Ausgestaltung der Erfindung können Funktionselemente,
wie beispielsweise eine Haltestange (19) für eine Handbrause (13) oder Ablageflächen (18), ebenso lichtleitend bzw. lichtdurchlässig und durch
rückwärtige Lichtquellen (39) beleuchtbar sein. <IMAGE>
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